



国際ロータリー2620地区

長泉ロータリークラブ

週報

【2024-2025年度】



発行／会長：川瀬 一隆 幹事：望月 義明

例会／毎週水曜日 12:30～13:30

例会場／財米山記念館ホール

事務局／〒411-0941

静岡県駿東郡長泉町上土狩346-1

TEL・FAX: (055) 988 - 3070

E-mail:n-jimu@nagaizumi.com

<https://www.nagaizumi.com/>

長泉ロータリークラブ 会長あいさつ

会長 川瀬 一隆 KAZUTAKA KAWASE

【春季例祭に参加して】

4月19日(土)に米山記念梅吉記念館で春季例祭が開催されました。全国各地よりお越し頂いたロータリークラブの会員の皆様をご紹介頂くと、あらためてではあります、米山記念館の存在意義というものを痛感する次第であります。

当日は、4月とは思えないほど気温が上昇して26度の夏日を感じるほどの大変暑い中での開催となりました。記念館内でも冷房をかけて対策する、そのような中で、大変多くの方々の参加となりました。

今回は展示室のリニューアルされたこともあり、動画を使用して、「記念館の人たち」という演題で運営委員会の皆様や記念館内で働いているから方々も紹介という内容でした。また、「リニューアルの経緯」、IM開催時に当クラブの井口さんが作成した「記念館の歴史」の上映や、「AI米山翁国際版(中国語版)」の紹介などの紹介があり、通年の例祭内容とは、少し違った内容での次第での開催となりました。

記念講演では、三井不動産 総務部 総務グループ長 金井様による「三井報恩会創立90周年;初代理事長 米山梅吉翁の足跡を訪ねて」の演題でお話しを伺いました。

詳しい内容については、記念館公式YouTubeの中で配信されているかもしれません。

お手元に、記念館公式YouTubuのご案内のパンフを配布しておりますので、皆さん登録をお願い致します。

私たちは、当たり前のように例会を記念館で開催をさせていただいているのですが、これは、当たり前ではない異例こととして、あらためてではありますが、感謝しなくてはならないと思います。クラブの存在意義も、「記念館と共に」とありますので、今後の記念館の発展の一助を担えるような活動に繋がる事も大きな事業の一つとなります。



【ゲスト・ビジター】

(ビジター)

・3350地区 PIDRCより

飯田 光孝 様

【米山文庫こども図書館】

・4月19日(土) おはなし会

・2024年度 米山文庫事業報告

(文庫は4月～新年度)



財団法人 米山記念館と竜舌蘭

第1863回 例会 2025.4.23 wed

内容: 移動例会 企業訪問 職業奉仕委員会
「富士竹類植物園」

【幹事報告】

幹事
望月 義明YOSHIAKI
MOCHIZUKI

2620地区

(ガバナー事務所・ガバナーエレクト事務所)から
 ・計報(2008-2009年度ガバナー)牧田静二様
 他クラブから
 ・千歳CRC様、長泉RC創立40周年記念式典
 参加名簿 他 (回覧)

出席報告

| 会員総数 | 出席計算に用いた会員数 | 出席 | 出席率 |
|------|-------------|-----|--------|
| 20名 | 20名 | 17名 | 85.00% |

出席免除会員欠 0名 MU 0名

米山文庫
おはなし会

(お申込み不要)

読みきかせ
であそびうた小さなお子さんも
お気軽にどうぞ♪

日にち 4月19日(土)

時間 10時30分～

場所 米山文庫 2階

親子で一緒に絵本の世界を楽しみませんか

移動例会 企業訪問 職業奉仕委員会 『富士竹類植物園』

皆さんこんにちは～。サバトウムロータリークラブ 国際ロータリー3350地区パストガバナーの飯田光孝、と、申します。今日は、私からの急な依頼にも関わらず、私のような異邦人を温かく迎えていただき、本当にありがとうございます。ロータリーの暖かさ、を感じました。私は先月から長泉町にアパートを借りて2か月間の予定で、静岡県立静岡がんセンターに通っております。放射線治療がちょうど半ばを過ぎてあと1か月の予定です。治療は平日の早朝だけなので、2か月間何をしようかと考えておりましたが、たまたま縁あって先週は九州の2700地区的地区大会、明後日からは四国2670地区的地区大会で、お話をさせていただく機会を得ました。そこでは、日本のロータリー・ロータリアンの皆さんに元気になってほしい。ロータリーを通じてもっともっと幸せになつてほしいという意図でスピーチをさせていただいております。私は今から40年前に、窮屈だと感じていた日本を飛び出して海外に身を置いたのですが、戻ってきた昨今、日本という国が本当に良くなっていることを体感しています。国際競争力やロータリーのメンバー数、寄付金額、といった数字自体はだんだん日本の影が薄くなっているかもしれません、そんな指標では測れない国民の民度の高さ、安心安全清潔な生活環境、法律や決まりではない統率と調和の取れた社会、などなど日本のすばらしさを根本から実感している毎日です。私は海外に居る一人の日本人ロータリアンとして、そんな素晴らしい日本、他の国から羨ましがられる日本、日本ロータリーというブランドを皆さんとともに世界に発信していきたいと思っています。詳しいことは別の機会に譲りますが、ロータリーが提供している海外事業、という場と機会を皆さんにもっともっと活用していただいて、皆さん自身が、ロータリーを実践することで、正しい人生を生き抜き、新しい自分や価値観を発見していっていただければ幸いです。私が所属する3350地区は、ベトナム全土・カンボジア全土・ミャンマー全土・タイはバンコク中心の14県をテリトリーとして人口は2億人いらっしゃいますが、第2次大戦後の日本と同様に、ロータリーのささやかな(しかし継続的な)支援を必要としている地域や人たちが大半を占めているといつても過言ではありません。是非皆さんとともに、将来、海外において、ロータリーを実践する機会があることを願っています。今日は、皆さんにお会いできて、また情報交換・意見交換の機会を頂いたことに深謝申し上げます。



Smile スマイル報告

・市川 明宏 君
今日は雨です…竹類も雨
よろしくお願ひ致します

・鈴木 正明 君
先々週、体調不良でお休みしました。
前島様、本日楽しみにしています。

・吉田 雅昭 君
観桜会・早朝例会、欠席しました。
申し訳ありませんでした。

・川瀬 一隆 君
飯島様、ようこそ長泉RCへ。
少しお話を伺えればと思います。
よろしくお願ひします。

・杉山 寛 君
今月でロータリーに入会して丸2年に
なりました。入会して翌月に千歳CRC

へ
行った事が懐かしく感じます。

・杉森 賢二 君
誕生日4/5で49歳を迎えました。
40代最後の年、がんばります。

